
令和３年７月 定例教育委員会 会議録 

 

■日時 令和３年７月８日 16：00～16：32 から 

■場所 中央公民館 学習室 

■参集範囲 

教育委員  帯刀教育長、湯澤委員、鈴木委員、熊谷委員、宮島委員 

事務局   清水課長補佐、松島こども支援係長、寺沢社会教育係長、久保田文化財保護係

長、前田こども家庭総合支援室係長、木村給食センター長 

 

1、開会 

 

2、教育長あいさつ 

 県内の Lev が 1 になり、北小の５年生が安曇野市に社会見学で行っている。天候が悪い

ことが気がかりだが、無事に終えることを願う。 

 

3、協議・報告事項 

（１） 各係からの報告 

◆第 2 回三校教委合同職員会について(別添資料①) 

教育シンポジウムは高森中の体育館で行う。例年、教育フォーラムでやっていたが、

昨年は地域の意見を聞くために、地域教育懇談会を実施。今年は、シンポジウム形式で

行う。また、10：30 から新任で来られた先生をメインに町内巡りを行う。 

ワークショップを含めて 15：30 まで実施予定。 

◆学校教育係 

・高森南小学校防火戸改修工事について 

設計は、桂設計事務所に業者が決定。 

・ICT 教育の推進について 

キックオフセレモニーを実施しスタート。しかし、学校クラスごとで温度差があるのも確

か。電子黒板の利用については、進んでいる。2 学期に入り、ルール作りを行い、3 学期に

は、持ち帰り学習をできるようにしたい。学校使用時と持ち帰り時で 2 つルールを作る必

要がある。8 月 2 日にルールづくり等の打ち合わせを実施。8 月～9 月の間で、親子体験学

習会を行いたいと思っている。 

 

（湯澤職務代理） 

ICT 教育の推進というが、道具があれば子どもたちは効果的かそうでないかはわからな

いが、触ると思う。プログラミング学習に議会に見てもらうのがいいのではないか。町議も

新しい方が増えた。新しい目で見てもらう必要があると思う。今後、更新等で改めてお金が



かかる時が来る。その時のためにも体で感じてもらう必要があるのではないか。 

 

◆こども支援係 

・新園舎建築の進捗状況について 

 吉田統合保育園「認定こども園ぱどま」は、業者が決定。今月中に建物工事が着工。 

新みつば保育園は、牛牧のラーメンじゃげなの北側、田んぼのあたりを予定。周辺の地権

者や道路拡幅のためにかかる地権者へは説明をし、ある程度了解を得られている。 

7 月 13 日牛牧伝承館 19：00 から、牛牧地区の宮沢常会・十王常会・新井常会に説明会を

行う。現状、大きな反対はない。農薬物の消毒の心配はあるが、これからの説明会で丁寧に

説明していく。8 月中には農振除外の手続きを進めたい。 

 

（湯澤職務代理） 

外堀全部埋まってきたら、設計に進めていくのがいいのではないか。すでに決まり切って

いる、と思われるのが怖い。新井常会がある下市田区長に話はしたのか。新井常会の人は広

域農道を使うようなので、事前周知をかけておくのがいいのではないか。事前相談を入念に

しておいたほうがいい。聞いていない、と言われると何も進まない。なんとしてもうまく進

めてほしい。 

 

◆文化財保護係 

・時の駅の特別展について(別添資料②) 

 三六災から 60 年ということで、特別展を行う。 

 「晴天を付け」に出てくるのではないか、という今村清之助の特別展を行う。 

 

（２）その他 

◆タブレット導入について 

 教育委員の皆さんにも一人 1 台タブレットを 8 月中に配布させていただく。今後、教育

委員の会議も紙ではなくてデータでやり取りできるようにしたい。 

（湯澤職務代理） 

持ち帰っていいのか。 

（事務局） 

基本的には、持ち帰ってもらい、資料共有等をさせていただく。 

 

◆夢の教室について 

来週 1 週間、JFA の夢の教室が行われる。3.4.5.6 時間目で実施。コロナ禍のため ZOOM

での開催。5 学年、6 ねんせいで実施。 

 



5、日程等 

   7 月 29 日(木)  10：00    教育シンポジウム 

 

6、閉会 

次回教育委員会 8 月 3 日(火)午後 4 時～ 


